

Auto Emergence, c'est une offre de lavage automobile écologique et solidaire proposée par des jeunes de Seine-Saint-Denis, dont des albertivillarien-nes.

Auto Emergence est un service qui crée de l'emploi en développant le lavage esthétique écologique d'automobiles, dans le département du 93 et pour ses habitants et ses entreprises.

- **Où ?**

Du mardi au samedi, de 10h à 19h au Centre Commercial Marques Avenues à l'Île-Saint-Denis.

L'équipe de laveurs et son encadrant technique peuvent aussi se déplacer au domicile des clients (Entreprises, Particuliers, Institutions)

- **Quand ?**

Les rendez-vous sont fixés avec le client. Nous nous adaptons à chaque client Nous travaillons du lundi au dimanche entre 10h et 19h.

- **Comment ?**

L'équipe se déplace avec son matériel. Elle ne nécessite aucun point d'eau. Une prise électrique serait un plus.

Auto Emergence propose un lavage esthétique d'automobiles entièrement fait à la main et sans eau. En effet, laver sa voiture à l'eau représente jusqu'à 6% de la consommation d'eau annuelle en France.

Ce lavage est écologique grâce à l'utilisation de produits biodégradables, sans solvants de chez CarPolish et des chiffons en microfibres.

Nettoyer, lustrer et protéger le véhicule sans utilisation d'eau, est un service écologique qui

peut à la fois satisfaire. le consommateur et nous permettre de mener à bien nos missions.

Où trouver Auto Emergence ?

Du mercredi au samedi, de 10h à 19h

Au parking supérieur du Centre Commercial Marques Avenue de l'Île-Saint-Denis

[Retrouvez toutes les informations sur le site d'Auto Emergence](#)

Auto Emergence est un projet porté par Emergence 93.



The poster is divided into two main color sections: a grey top-left section and a teal bottom-right section. The grey section contains the text: 'LAVAGE AUTOMOBILE ÉCOLOGIQUE ET SOLIDAIRE', 'AUTO EMERGENCE', 'De 10h à 19h DU MERCREDI AU SAMEDI au parking supérieur Centre commercial Marques Avenue de l'Île Saint Denis', and a circular inset photo of a person in a white shirt and black gloves using a blue spray bottle to clean a car. A small circular logo for 'MARQUES AVENUE' is also present. The teal section contains the contact information: 'emergence93@outlook.fr', 'auto-emergence.fr', and the phone number '06 74 79 15 84 / 09 88 39 73 27'. At the bottom of the teal section, there are three white icons: three upward-pointing arrows, a car, and a person.



auto-emergence

LAVAGE AUTOMOBILE FAIT A LA MAIN

Ce flyer ne doit
pas être jeté sur
la voie publique



TARIFS		INTÉRIEUR OU EXTÉRIEUR	INTÉRIEUR ET EXTÉRIEUR
MOTO		25	-
CITADINE /COMPACTE		25	45
BERLINE		30	55
MONOSPACE / 4X4		35	65
MASTER / CARIKINETTE		35	70
CAMION / BUS		200	350
SPORTIVE		50	90

Possibilité de devis pour contractualiser le service



auto-emergence.fr
contact@emergence93.fr
06 74 79 15 84 / 09 88 39 73 27
SIRET 83196713800023